



# Letters

レターズ / 加入者や保護者の皆さんから寄せられたお便りをご紹介します。

今回のレターズは令和4年度に行った「新型コロナウイルス対策特別給付金」の事業に対し、お寄せいただいたお便りを掲載します。19ページ掲載の「新型コロナウイルス対策特別給付金のご報告」と併せてご覧ください。

※掲載したお便りの中の感染状況などは、お送りいただいた当時のものです。ご了承ください。

## E・Mさん（母）

この度は給付金をいただきましてありがとうございました。保育園でも何度かコロナが流行し、子が濃厚接触者になったり実際に感染したりと仕事を休まざるを得ない状況になり、パート労働者としては大変厳しい年でした。

また昨今の物価高の影響で生活費はもちろん、保育園の給食代や習い事の月謝も値上がりしており、気持ちの面でもゆとりがなくなってしまうがちなので、給付金はとてもありがたかったです。温かなサポートに改めて感謝申し上げます。

## 広島県

### S・Mさん（祖母）

給付金ありがとうございます。12歳と13歳の孫の養育をしております。季節が変わるごとに、昨年着ていた衣服などが小さくなり、新しい服を揃えるのに出費がかさみます。給付金がとても助かっています。

食費や生活費や光熱費も子ども（孫）が大きくなるにつれ増え、給付金はすごくありがたく感謝しております。心からお礼を申し上げます。

## 匿名希望さん

物価高騰によりクリスマスケーキやお菓子が高くなり、食べ盛り子ども達には少しつらい冬休みになるかと思いましたが、給付金で楽しい冬休みを過ごすことができそうです。ありがとうございました。外食はまだまだ安心して行くことができないので、テイクアウトやお家ごはんを楽しみたいです。

## 茨城県

### F・Hさん（母）

この度は給付金での支援、誠にありがとうございます。

コロナ禍ではありますが子ども達は体育祭、文化祭も通常に近い形で実施でき、充実した学生生活を送っています。

物価高騰をひしひしと感じる今日この頃ですが、ご支援のおかげもあり今まで通りの生活ができ大変ありがたく思っております。受験生の娘は留学をしたいそうで、この円安に?!とびっくりしましたが、何とか応援してあげたいと思っています。夢に向かってがんばれ!

## 岐阜県

### S・Mさん（母）

いつもお世話になりありがとうございます。コロナ第7波もやっと落ち着き、数カ月ぶりに外食に出かけることができました。

8月は夏休みということもあり、高2の娘も受験前最後にと友人と旅行を計画していましたが、家族が濃厚接触者となり旅行もキャンセルとなってしまいました。以前より感染を心配して思い切り遊べない高校生活となり、見ていて本当にかわいそうだな、人との関係を築く力が持てないのでは、と心配しています。

しばらくは家族と過ごす時間となりますが、給付金で外食や旅行の計画を立てたいと思います。ありがとうございました。



## 匿名希望さん

コロナのため、友達の集まりができなくなり、楽しいことが減りました。親族の集まりも最近減らしています。子どもと楽しい時間を共有したいと、USJに行きたいと思いますが、入場料が高いので、カラオケにしようか!!と話していました。

じいじに、どうして子どもは線香をあげないのか、父親への気持ちが時と共に薄れないよう、線香をあげるようにと言われました。子どもに話してみましたが、父親に手を合わせたり線香をあげるのに抵抗があり、生きているのと同じ様にしていきたい、と。5年経っても悲しみは薄れないものですね。

## 匿名希望さん

物価高騰による食費への影響を抑えるため、お菓子や果物を購入する回数を減らすなど工夫していたので、給付金はとても助かります。行政でもお米の支援などありましたが、そのような現物支給があると助かります。

個人的には、通勤に使う車のガソリン代が以前より高く影響が大きいです。毎日使うもので、節約というわけにもいかず負担が大きいと思います。

いつも加入者に寄り添ったご支援をいただき感謝の気持ちでいっぱいです。大切にに使わせていただきます。

## 匿名希望さん

コロナの流行で来店のお客様が減り、売り上げが減ったり、働き先もシフトに入れなくなることがあったりと様々な収入減少になる影響がありましたが、いつもの育成給付金に助けられています。

今年になって物価高騰が重なり大変な状況ですが、このようなご支援は本当にありがたいです。特に野菜が高くなり買いづらくなっていましたので、最近ではスーパーではなくちょっと離れたところまで行って農家さんの無人販売を利用していました。育ち盛りの子ども達に野菜は欠かせないので食費に充てたいと思います。

いつもありがとうございます。

## 岩手県

### I・Kさん（母）

コロナウイルスの影響により、働いている会社の業績が落ち込み、他会社に吸収される形になりました。それに伴って残業が少なくなり給与も少なくなったため転職予定です。

収入が安定しない中、給付金をただけて本当に助かりました。物価も高いのですぐに生活費に充てさせていただきました。

私たちは雪国に住んでいますので、灯油代も冬は3万円を超えます。1リットルあたりの単価が例年より上がっており、家計への打撃は大きいです。子ども達も気を使っているのか、クリスマスプレゼントをあまりおねだりしなくなりました。

今後もこのようなご支援があると大変助かります。よろしく願いいたします。

## 福島県

### N・Sさん（母）

先日は新型コロナ対策特別給付金の連絡を下さりありがとうございました。

10月に入り、さらに物価が高騰していてガソリンを入れたらいつもより金額が高く驚いていました。これから雪国に住んでいる私たちは、どれだけ光熱費がかかるのか、かなり心配です。

今回の給付金により、その心配が少し軽減されました。ありがとうございました。

## 神奈川県

### M・Sさん（母）

この度は新型コロナ対策特別給付金をいただきありがとうございます。

生活に関わる全ての物価が上がっている感覚です。それでも給料はそのまま、じわじわと苦しくなっていくだろうと思っています。そんな中の給付金、大変ありがたいです。

子どものために使わせていただきます。ディズニーに行きたいと言っているのでできれば実現したいと思っています。皆様もどうか健康にお過ごしください。

## 匿名希望さん

コロナ対策特別給付金を支給してくださること、大変ありがたく感謝申し上げます。

最近の食料品と電気代の値上がりに加えて、我が家では寿命のきた電化製品の買い替えが相次いでいるので大変助かります。家計の悩みが楽になります。

CDラジオプレイヤーは20年以上前のものですが、中学生の子がNHKラジオ英語を毎日タイマーセットして聞き続けているので、時々不具合で音が出なくなるのに困っていました。また、洗濯機からも異音がしていますし、私のスマホは7年間使っていて限界が近いです。

本当にいつも気持ち的にも経済的にもありがとうございます。

## 匿名希望さん

いつもお世話になっております。日頃より様々な形でご支援いただいている給付金がどれほどありがたく、役立たせていただいていることか。

只今中2の娘は私学に通っておりますので、給付金は日頃の学費や将来の学費のために使用したり貯金させていただいております。一時期不登校の日々もありましたが、現在はおかげ様で毎日通学できております。今後ともよろしく願い申し上げます。

## 匿名希望さん

コロナ対策特別給付金を支給してくださること、ありがとうございます。

物価高騰やコロナ対策のための行動制限など、生活のしづらさを感じる場面は増えましたが、このようにご配慮いただくことや、人との交流、関わりの大切さを感じる場面もあり、改めて日々の生活を背伸びせず身近なことを大切にする意味に気づきました。

元気に過ごすためにも栄養ある食材を感謝していただくことに給付金を活用させていただきます。ありがとうございます。

## 滋賀県

### Y・Mさん（父）

いつもお世話になりありがとうございます。私たち家族は誰もコロナにかからず元気です。コロナ禍も割と落ち着いてきている様子で、町にも外国人や旅行者も多く見られました楽しい日々が戻ってきたらいいなと思う毎日です。

物価高騰には本当に参っています。このままでは将来どうになってしまうのかと不安に思っています。早くロシア-ウクライナの戦争が終わってほしいです。

## 熊本県

### F・Mさん（母）

日頃より色々な給付金等、本当に助かっています。共働きの家庭でさえ物価の高騰やコロナに伴い大変と聞く中、子育てをしながら一人で生活を背負っていくのは本当にきつかったりします。そんな中、遠いところからでも支えてもらっているなど心強く感じ、ありがたいです。

## 滋賀県

### K・Cさん（母）

いつもお世話になりありがとうございます。最近嬉しい反面、困っているのは中学生になった息子の食欲です。物価も高騰しているし、食費を減らしたいところですが…すぐく食べる。育ち盛りだから仕方ないね〜と思いつつ、ため息も増える今日この頃です。

## 大阪府

### I・Yさん（母）

コロナウイルスの拡大により、数年にわたって学校のプール指導がなくなったり、減ったりしました。そのため、子どもにスイミングを習わせることにしましたが、それも10月から値上げとなりました。

じわじわといろいろなものの値上げを実感している日々です。今回の給付金は子どもの学びや経験を積ませるのに、値上がりした分に充てるなどして大切にに使わせていただきます。本当にありがとうございます。